
 Interrogazione n. 977
presentata in data 8 ottobre 2012
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Maggiore presenza delle Forze di Polizia”
a risposta scritta

Premesso:
che il raccapricciante duplice omicidio verificatosi a Montelupone (MC) ha riproposto in

maniera forte il problema della sicurezza sul nostro territorio regionale;
che sono in aumento i reati di furti, truffe e raggiri spesso commessi a danno delle

persone anziane, creando paura fra i cittadini per i casi di violenza che vede protagonisti
sia cittadini italiani che stranieri;

che la crisi economica, disoccupazione, problematiche sociali e droga hanno aumentato
le gesta criminali;

che la chiusura di piccole stazioni dei Carabinieri e la mancanza di nuove assegnazioni
del personale alle forse di polizia, nel loro complesso non consentono il rafforzamento del
controllo del territorio, che è ottimo strumento di prevenzione;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere e ritiene opportuno intervenire presso i
competenti organi del Ministero dell’Interno per sollecitare il rafforzamento degli organici e
dei mezzi per i reparti della Polizia di Stato e dell’Arma dei Carabinieri, proprio per poter
rispondere alla sempre più pressante richiesta di una maggiore sicurezza, alla cui base vi
è, in primo luogo, il fattore umano e la disponibilità di mezzi.




